



19 Stipendien für Musikschüler

30.08.2007

Der Förderverein der Musik- und Kunstschule Havelland hat zu Beginn des neuen Schuljahres 19 Stipendien vergeben. Alle Musikschüler, die sich beworben hatten, konnten berücksichtigt werden. Das Budget des Fördervereins für Stipendien ist mit dieser Zahl genau ausgeschöpft.

"Ich freue mich sehr, dass unser neues Förderinstrument dank Wirtschaftssponsoring jetzt pünktlich zum Einsatz kommen kann und musikbegeisterte Familien mit geringen Einkommen unterstützt", sagte Landrat Dr. Burkhard Schröder.

Von den 19 Stipendiaten lernen elf an den Standorten der Schule im Osthavelland und acht an der Musik- und Kunstschule Premnitz.

Das Stipendium umfasst 50 Prozent der Gebühren, ist an soziale Kriterien gebunden und gilt für ein Jahr.

Der Förderverein, die Musik- und Kunstschule selbst und auch der Landkreis Havelland wünschen allen Schülerinnen und Schülern viel Erfolg und Freude beim Musizieren.

[Zurück](#)